

Saint-Fulgent. Ce que va proposer le futur centre aquatique

Article Ouest France paru le 28/09/2016



L'avant-projet avait été adopté par le conseil communautaire en avril 2015, et les travaux lancés quelques mois plus tard, en novembre. | DR

Le centre aquatique Aqua°Bulles, qui ouvrira en juin 2017, proposera plusieurs activités, dévoilées lors du dernier conseil communautaire. Les horaires et les tarifs ont été fixés

Aquagym, aquabike, stand up paddle, cryothérapie corps entier, cours d'enfants dès 6 mois... Autant d'activités diverses que le futur centre aquatique, Aqua°Bulles va proposer, dès son ouverture en juin 2017.

L'ensemble du fonctionnement sera assuré par quinze salariés pour 12,17 équivalents temps plein. Les horaires et les tarifs ont été arrêtés, avec des promotions pour inaugurer l'ouverture, disponibles dès à présent, de 15 € à 25 € selon le nombre d'activités retenues.

69 500 entrées annuelles estimées

Les activités ont nécessité un investissement de 322 515 €. Quant au budget prévisionnel, il s'équilibre à 642 648 € avec une subvention de la communauté de communes couvrant le déficit (41 %) de 265 039 €, pour une fréquentation annuelle estimée à 69 500 entrées, dont 14 549 scolaires.